
1 

 

令和５年度 亘理町行政改革推進懇談会 会議録 

 

【開催概要】 

１ 日 時 令和５年 11月 13日（月） 10:30から 11:50まで 

２ 場 所 亘理町役場 1階小会議室（東・西） 

３ 出席者 

委 員  

・有 識 者 2 名 

・協働のまちづくり推薦者 5 名 

・子育て世代推薦者 1 名 

・一 般 公 募 2 名 

 

事務局 

宍戸課長、 齋専門官 、 平塚班長、片岡主査 

４ 欠席者 

2 名  

 

５ 議 題 

（１）令和4年度ｱｸｼｮﾝﾌﾟﾗﾝの実施報告及び令和5年度進捗状況について 

（２）本町の財政状況及び今後の見通しについて 

（３）その他 

①社会教育施設、社会体育施設使用料への意見聴取について 

②全国自治体行政サービス改革度ランキング2023の報告について 

 

 

【配布資料】 

次第・名簿・要綱 

資料１ 

 

第５次亘理町行政改革大綱アクションプラン個別シート(令和４

年度評価検証、今後の改善対策内容) 

資料２ 

 

第５次亘理町行政改革大綱アクションプラン個別シート(令和５

年度の進捗状況) 

資料３ 一般会計予算額及び決算額の推移等 

資料４ 亘理町社会教育・社会体育施設使用料一覧 

資料５ 全国自治体行政サービス改革度ランキング 2023 
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【議事概要】 

 

１ 開 会 

 

２ 委嘱状交付 

 

３ あいさつ 

  会長 

 

４ 議 題 

（１）令和4年度アクションプランの実施報告及び令和5年度進捗状況について 

資料に基づき事務局より説明 

 

［質疑・意見等］ 

委 員 NO6企業誘致の推進に関してだが、工業団地の企業誘致に伴い固

定資産税がどの程度増加したのか、また地元雇用がどの程度増え

たのか教えてほしい。地元に企業誘致の恩恵が反映されていない

ように感じる。 

(事務局) 正確な数値は把握していないので確認してお示ししたいと思う。 

ある企業の話では、仙台市など都市圏で働く人が増えている関係 

で地元雇用がなかなか増えていないとのことである。 

委 員 

 

 

 

NO11 の地域再エネ導入戦略の策定であるが、業務委託をして目

標達成というのは、迫力に欠ける。自分たちで汗をかくことが重

要だと思う。その旨、町民生活課に伝えていただきたい。また、

ボリュームのある資料は事前配布をしていただくと活発な意見

交換ができると思うので次回は、事前に配布をお願いしたい。 

委 員 

 

委 員 

(事務局) 

 

委 員 

 

 

(事務局) 

 

資料作成について、文字ではなく記号（〇や ABCD）で示してい

ただくとわかりやすいので次回から対応をお願いしたい。 

現状の目標達成度について町ではどう考えているか。 

大綱の最終年度が令和7年度になっているので現時点では、達成 

した方だと考えている。 

資料作成について評価検証が「順調」だと「改善・対策内容」が

斜線になっている。斜線だと終了した感じを受けるので改善をお

願いしたい。 

達成した後も改善・対策は必要であるため次回から記載したいと

思う。 
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（２）本町の財政状況及び今後の見通しについて 

資料に基づき事務局より説明 

 

［質疑・意見等］ 

委 員 資料を作成する際は、単位（百万円、千円、円）を統一していた

だきたい。（統一されていないと）誤解のもとになる。 

 

（３）その他 

①社会教育施設、社会体育施設使用料への意見聴取について 

 

［質疑・意見等］ 

委 員 

(事務局) 

委 員 

 

 

 

 

委 員 

(事務局) 

委 員 

(事務局) 

委 員 

(事務局) 

歳入と歳出の割合について具体的な目標値はあるのか。 

現時点では、設定していない。 

各地区の体育館でバドミントンを行っているが、半面利用でも使

えるスペース（面積）が異なる。料金を設定する際には、面積ベ

ースで考えればいいのではないかと思う（バドミントンが 2 面で

あったり 3 面であったりするのに料金が同じということになっ

ている）。 

吉田地区防災広場は具体的にどういう利用をしているのか。 

主にグランドゴルフでの利用となっている。 

亘理中央地区工業団地広場はどこか。 

場所の説明 

来年度に料金改定を行う予定か。 

条例改正等の手続きが必要になるためすぐにはできない。 

 

②全国自治体行政サービス改革度ランキング2023の報告について 

 

［質疑・意見等］ 

委 員 改革は推進して行っていただきたい。 

 

５ 閉 会 副会長 

 


